

Der österreichische Pavillon wurde zu einem Ort der Reflexion und des spannenden Blicks in die Zukunft und hat mit seinem Konzept den Architekturdiskurs in Österreich und auf internationaler Ebene befruchtet ,

Die Grenzen der Architekturdiskussion auszuloten und um scheinbar nichtarchitektonische Themen zu erweitern, war die klare Absicht unseres Konzepts. Das ist uns, wie das nationale wie auch internationale Medienecho zeigt, gelungen. Wir haben zwar mit unserem Beitrag polarisiert, aber vielleicht gerade dadurch zum Nachdenken über die zukünftigen Herausforderungen der Architektur angeregt ,

Text und Bilder zum Download unter:

[www.austrianpavilion.com](#) /2012

Rückfragen / Presse:

[www.austrianpavilion.com](#) 1 0 /2012

1 2012

/ 1
020

Links:

1
// . . / / / /